

Negociación del Convenio Nacional de Pastas Alimenticias

En el día de hoy se ha celebrado una reunión clave para la negociación del **Convenio Nacional de Pastas Alimenticias**, en la cual la patronal ha formalizado la incorporación de nuevas empresas a su asociación empresarial, completando así la composición de la mesa negociadora.

Desde **CCOO de Industria** valoramos este paso como un avance necesario para reiniciar las discusiones con todas las partes implicadas. No obstante, hemos remarcado firmemente a la patronal la **urgencia de agilizar el proceso negociador**, dado el retraso acumulado por la espera de estas incorporaciones.

Consideramos prioritario que las negociaciones se desarrollen con **celeridad y eficacia**, garantizando un acuerdo justo que compense el tiempo perdido y refleje las necesidades de los trabajadores y trabajadoras del sector. La mejora de las condiciones laborales, salariales y de protección social debe ser el eje central de este convenio.

CCOO mantendrá una actitud proactiva y constructiva, pero exigirá que todas las partes asuman su responsabilidad para alcanzar un acuerdo equilibrado y en plazos razonables. Seguiremos informando a la plantilla sobre los avances en las próximas reuniones.

Por un convenio digno y en tiempo.